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La Cámara de Senadores convocó a la Federación de
MVZ. para dialogar sobre bienestar animal

   
Al participar en la Cámara Alta de la República, el presidente de la FedMVZ, el MVZ. Arturo

Sánchez Mejorada reiteró la unidad que debe existir para tratar el tópico de bienestar animal,

e instó a que no se distorsione ni desinforme en estos temas.

La Federación de Colegios y Asociaciones de Médicos

Veterinarios Zootecnistas de México (FedMVZ), participó

en el foro de Bienestar Animal organizado por el Senado de

la República, esto para manifestar la importancia de la �gura

del gremio como autoridad en los temas relacionados con la

sanidad y el bienestar animal.

En entrevista exclusiva para PECUARIOS.COM, el presidente

del organismo, el MVZ. Arturo Sánchez Mejorada, explicó que

con estas acciones, llevaron hasta los legisladores la

necesidad de medir el bienestar de las especies de compañía

y producción, a través de parámetros cientí�cos que

abonen en la salud pública y la seguridad alimentaria. 

La Ley General de Bienestar Animal tiene que ser trabajada desde un solo frente

Explicó que la FedMVZ aprovechó este espacio en la Cámara Alta para sumar a los trabajos en el marco de la

propuesta de Ley General de Bienestar Animal, que está siendo revisada en comisiones en la Cámara de

Diputados.

☞ EL DATO: Entre los organismos que participaron en la elaboración de la propuesta de la Ley General de

Bienestar Animal se encuentran el Consejo Nacional Agropecuario, el Consejo Técnico Consultivo Nacional de
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Sanidad Animal y la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM.

TE PUEDE INTERESAR: Ya como presidente de la FedMVZ, Arturo Sánchez Mejorada detalló el trabajo que se

promoverá en su administración.

Ante los senadores, el presidente de la Federación aseveró que las regulaciones en la materia, deben contemplar

la experiencia de sectores como el pecuario, investigadores, especialistas de la salud animal, incluyendo facultades

universitarias, la industria farmacéutica veterinaria y organizaciones no gubernamentales, todos ellos unidos

como un solo frente.

EL ESPECIALISTA EN BIENESTAR ANIMAL ES EL MÉDICO VETERINARIO

Arturo Sánchez comentó que, desde el punto de vista

cientí�co, el especialista en bienestar animal es el médico

veterinario, por lo que es prioritario que siempre se le

consulte para tratar estos temas, y por ello es fundamental

establecer un nexo con la parte legislativa. 

Destacó que esto resulta vital en una actualidad en la que

han surgido un gran número de asociaciones civiles que, con

base en ideales equivocados "distorsionan y desinforman"

sobre lo que representa dicho parámetro, y buscan que se

establezca sin tomar en cuenta las repercusiones, por

ejemplo, en la producción de alimentos. 

Con base en el concepto de Una Sola Salud, el médico Sánchez Mejorada aseguró que el objetivo  del gremio

veterinario es salvaguardar la sanidad pública y con este �n, colaborar a través del cuidado del bienestar y la salud

para mantener las cadenas de suministro de proteína animal inocua.

Finalmente, reiteró que la FedMVZ es un aliado permanente del Gobierno Federal en estos temas, y muestra

que prueba de ello son los trabajos que se realizan de forma perpetua con la Secretaría de Agricultura y Desarrollo

Rural (Agricultura) y el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica).
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